



Altenstadt / Schwabniederhofen, Oktober 2020

Gehwege reinigen

Pflanzen zurückschneiden

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Herbst zeigt sich mittlerweile in vollen Zügen. Diese Zeit ist bei den Haus- und Gartenbesitzern mit viel Arbeit verbunden.

Ich bitte Sie daher die nachfolgenden Punkte besonders zu beachten:

- Gehwege und Regentrinnen von Laub und Bewuchs befreien
- Äste, Bäume, Sträucher und Hecken zurückschneiden
- Straßenbeleuchtung freihalten

Sie erhöhen dadurch auf den Gehwegen und Verkehrsflächen Ihre eigene **Sicherheit** und die Ihrer Mitbürger. Keiner soll wegen großem Bewuchs vom Gehsteig auf die Straße ausweichen müssen.

Wir haben gut ausgeleuchtete Straßen und Wege. Das ist besonders in der dunklen Jahreszeit für alle Verkehrsteilnehmer besonders wichtig.

Skibasar am 23. Oktober in der Schulaula

Der Skiclub Altenstadt veranstaltet am 23. Oktober in der Aula der Grundschule einen Skibasar. Jeder der ein Wintersportgerät zu verkaufen hat oder eines sucht, kann sich daran beteiligen. Die Verantwortlichen der Skiabteilung stehen allen mit Rat und Tat zur Seite.

Hunde

Viele **Hundebesitzer** sind im Umgang mit ihren Hunden **vorbildlich**. Dafür möchte ich ihnen danken. Sie nehmen die **Hinterlassenschaften** ihrer Hunde mit und entsorgen sie fachgerecht. Sie nehmen die Hunde besonders **im Wald an die Leine** und unterbinden so den Jagdtrieb. Außerdem achten sie darauf, dass ihre Hunde keine **fremden Personen** angehen.

Leider missachten vereinzelte Hundebesitzer immer wieder diese Regeln oder haben ihren Hund nicht im Griff. Ich bitte Sie, diese „**schwarzen Schafe**“ auf ein Fehlverhalten hinzuweisen. Ziel ist ein gutes Miteinander der Hundebesitzer mit allen Bürgern im Ort und in den Freizeitbereichen.

Bürgernetzwerk Kurs: „Hilfe zum Helfen“ bei De- menzerkrankung

Unser **Bürgernetzwerk** bietet in Kooperation mit der Alzheimergesellschaft Lech-rain e.V. unter dem Motto „**Hilfe zum Helfen**“ einen interessanten **Kurs zum Thema Demenz** an. Das Schulungsprogramm erstreckt sich über acht Abende und richtet sich an Angehörige und Freunde von Menschen mit Demenz. Das **Angebot** ist für die Teilnehmer **kostenlos**. Nähere Informationen entnehmen Sie bitte dem beigefügten Flyer.

Herzliche Grüße

Andreas Kögl
Bürgermeister